

Dear Colleagues and Friends,

Welcome back to another school year!

I hope you enjoyed a well-deserved break this summer, filled your cup, and are recharged for the upcoming school year.

As is always the case in September, it's normal to be filled with some excitement, and some anxiousness, about what might lie ahead. Challenges are inevitable, but I hope you will all find moments of happiness and personal and professional satisfaction over the coming months.

Everyone deserves safe, healthy and properly funded schools where the resources are present to ensure the needs of all students are being met. On this front there is much work that needs to be done. Specifically, urgent action in the form of a provincial recruitment and retention plan to address the chronic teacher shortage, is long overdue.

We are also entering a school year in which your negotiating team will be busy negotiating a new collective agreement. We are committed to free and fair collective bargaining to produce an agreement in the best interests of the public education system.

Please know that the NSTU will continue to strongly advocate for the needs and rights of Nova Scotia's teachers, educational specialists and students.

Our students are fortunate to have such a dedicated group of caring teachers. I know that you will do your best for our students, but I also encourage you to do to right by yourself, and your friends and family.

We are here to help. We have countless NSTU leaders and staff that are here to support you. Please don't hesitate to reach out for help and advice and contact us if there is an issue you feel needs to be addressed. Please take a moment and visit [www.nstu.ca](http://www.nstu.ca) to discover what services are available to you as a member. Similarly, I encourage you to sign up for an NSTU web mail account, if you haven't already. Here is where you can find out how to do that: <https://nstu.ca/the-nstu/communications/nstu-web-account>.

As your NSTU President I continue to be extremely proud to be part of this organization and look forward to continuing to serve you. I know that if we pull together with collaboration and compassion there is no obstacle we can't collectively overcome.

Again, welcome back and have a great year.

Chers collègues et amis,

Bon début de nouvelle année scolaire!

J'espère que vous avez pu profiter d'une pause bien méritée cet été, que vous avez rechargé vos batteries et que vous êtes prêts pour la prochaine année scolaire.

Comme c'est toujours le cas en septembre, il est normal de ressentir de la fébrilité et une certaine anxiété par rapport à ce qui peut arriver. Les défis sont inévitables, mais j'espère que vous trouverez tous des moments de bonheur ainsi que de satisfaction personnelle et professionnelle au cours des prochains mois.

Tout le monde mérite des écoles sûres, saines et financées de manière appropriée qui sont dotées de ressources pour répondre aux besoins de tous les élèves. À cet égard, il y a beaucoup de travail à faire. Je parle ici en particulier d'une action urgente sous la forme d'un plan provincial de recrutement et de rétention pour remédier à la pénurie chronique d'enseignants qui est attendu depuis longtemps.

Nous entamons également une année scolaire au cours de laquelle votre équipe de négociation sera occupée à négocier une nouvelle convention collective. Nous sommes engagés en faveur de négociations collectives libres et équitables pour produire un accord dans l'intérêt supérieur du système d'éducation publique.

Sachez que le NSTU continuera à défendre vigoureusement les besoins et les droits des enseignants, des spécialistes de l'éducation et des élèves de la Nouvelle-Écosse.

Nos étudiants ont la chance d'avoir un groupe dévoué d'enseignants bienveillants. Je sais que vous donnerez le meilleur de vous-même à nos élèves, mais je vous encourage aussi à le faire en pensant à vous, à vos amis et à votre famille.

Nous sommes là pour vous aider. De nombreux membres de la direction et du personnel du NSTU peuvent vous appuyer. N'hésitez pas à demander de l'aide et des conseils. Communiquez avec nous si vous pensez qu'un problème doit être résolu. Veuillez prendre un moment pour consulter le site [www.nstu.ca](http://www.nstu.ca) et découvrir les services disponibles pour vous en tant que membre. De même, je vous encourage à vous inscrire à un compte de courriel Web du NSTU, si ce n'est pas déjà fait. Voici où trouver comment le faire : <https://nstu.ca/the-nstu/communications/nstu-web-account>.

En tant que président du NSTU, je suis toujours extrêmement fier de faire partie de cette organisation et j'ai hâte de continuer à vous servir. Je sais que si nous nous unissons en faisant preuve de collaboration et de compassion, il n'y a aucun obstacle que nous ne puissions surmonter ensemble.

À nouveau, bonne rentrée et bonne année!



A handwritten signature in black ink that reads "Ryan Lutes". The signature is written in a cursive, flowing style.